

Windernte auf Rekordniveau

REGION Die insgesamt 32 Windanlagen der neun Bürgerenergiegesellschaften in der Region Heilbronn-Franken erzielten in den vergangenen Wochen ihre bislang höchste Ausbeute, schreibt das Unternehmen Zeag Energie in einer Pressemitteilung.

Bereits im Dezember haben die 32 Anlagen, die der Energieversorger im Auftrag der Bürgerenergiegesellschaften gebaut hat, mit 25,4 Millionen Kilowattstunden ihre geplante Gesamtleistung sogar übertroffen. Auch im Januar zeichnen sich bereits Höchstwerte ab: Windreichster Tage war bisher der 3. sowie der 16. Januar, an denen Spitzenwerte gemessen wurden. *red*